

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Nueva salida a hombros para Miguel Ángel Serrano en Alcudia

Cortó dos orejas en el festejo celebrado el pasado domingo

Redacción

Martes 16 de agosto de 2011 - 19:00



El novillero sin caballos prieguense Miguel Ángel Serrano Rey cortó dos orejas en el festejo celebrado el pasado domingo en la localidad mallorquín de Alcudia.

Según la información facilitada por la Peña Taurina Miguel Ángel Serrano, los erales de la ganadería jiennense de Sancho Dávila permitieron el lucimiento de los tres espadas, entre ellos el prieguense, que cortó a su primero una oreja pese a sufrir una voltereta

si

En su segundo, el comunicado de la Peña hace constar que Serrano estuvo “más dispuesto”, volviendo a cortar un nuevo apéndice, que pudieron ser más de estar más acertado con la espada, tras realizar una buena faena en la que destacaron varios circulares.

Miguel Ángel Serrano continúa lo que está siendo una intensa temporada esta misma tarde en Aguilafuente (Segovia), donde actuará en un mano a mano con Carlos Gómez, lidiando reses de El Palomar.